

viernes 20 de abril de 2012

La XII Subida a San Cristóbal, cuarta prueba del Circuito Provincial de bicicletas todo terreno

Descargar imagen

El próximo domingo se disputa en Almonaster la Real la XII Subida a San Cristóbal, cuarta prueba del Circuito Provincial de Bicicletas Todo Terreno (BTT) de la Diputación de Huelva y segunda en la modalidad de Rally. El Circuito, organizado por la Diputación de Huelva, la delegación onubense de Ciclismo y los ayuntamientos participantes, consta de ocho pruebas de Maratón y cinco de Rallys.

El encuentro y mangas menores tendrán lugar a primera hora de la mañana en la aldea de Calabazares, donde los pequeños disfrutarán de recorridos diseñados especialmente para ellos. Desde allí mismo tendrán la salida también el resto de mangas. Sobre las once de la mañana se dará la salida oficial a la prueba sobre un recorrido de 25 kilómetros. Se iniciará desde la aldea de Calabazares, atravesando la de Escalada y Almonaster la Real, para finalmente afrontar la subida al Cerro San Cristóbal.

Junto a la prueba del próximo domingo, el resto de pruebas que quedan por disputarse dentro del 7º Circuito Provincial de BTT son el IV Trofeo BTT Parque Moret (13 de mayo), VII Gran Premio Cuenca Minera (19 de mayo), I Maratón BTT Hornos de Cal (17 de junio), IV Circuito BTT Castillo de San Marcos (1 de septiembre), XII Ruta BTT Sierra de Paterna (29 de septiembre), XIV Maratón BTT Ciudad de La Palma (13 de octubre), XIX Circuito BTT Cabezo de la Bella (21 de octubre), XI Maratón Pinares de Cartaya y San Silvestre de Guzmán (3 de noviembre) y III Maratón BTT Cala (10 de noviembre).